

Kakak Beradik, Praisly Dan Joy Harumkan Bitung di Kejurnas V Hapkindo

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 16, 2022 - 22:32



Wali kota Bitung bersama Dua Atlit Hapkindo Peraih Medali Emas Di Kejurnas V Hapkindo Di Sumatra Barat

BITUNG - Dua atlet asal Kota Bitung Praisly dan Joy Gimon sukses raih medali emas pada Ajang Kejuaraan Nasional Ke V Hapkindo di Padang Provinsi Sumatra Barat yang digelar pada 6-7 Agustus 2022 lalu.

Di ketahui Dua atlet kakak beradik asal kota Bitung di Kejurnas Ke-V Hapkindo Indonesia raih Medali Emas masing-masing di Kategori

1. Praisly Gimon sabet Medali Emas, pada Kategori: Pertarungan, Under 51 Kg Senior Putri Sekaligus Peraih Pemain Terbaik Senior Putri.

2. Joy Gimon Medali Emas, Kategori Pertarungan, Under 47 Kg Senior Putri.

Kakak beradik dari pasangan Sabum Jan Gimon dan ibu Yurieke Pumpente beralamat di Perum Asri 2 Lingk 1 RT 3 Kelurahan Manembo Nembo Tengah (Belakang RSUD Manembo Nembo) Kecamatan Matuari kota Bitung.

Diketahui bahwa bapak Sabum Jan Gimon orang tua sekaligus juga adalah pelatih dari dua atlet Hapkindo ini.

Menurutnya bahwa di partai final atlit Joy Gimon sudah cedera berat, namun karena niat dan tekatnya dia mampu mengalahkan lawannya.

" Dibabak Final Joy mengalahkan lawannya dari provinsi Lampung. Sementara Praisly di babak final juga mengalahkan atlit dari provinsi Lampung," tuturnya.

Wali kota Bitung, Maurits Mantiri, sangat bangga dan mengapresiasi, Pun juga menyampaikan terima kasih atas pencapaian Kedua Atlit.

" Terima kasih kepada Praisly dan Joy yang telah membanggakan masyarakat kota Bitung dengan capaian yang sudah di raih dalam ajang Kejurnas Ke V Hapkindo Indonesia yang di Padang Provinsi Sumatera Barat, buat pelatih dan official juga terima kasih banyak telah melatih mensupport mereka sampai saat ini." kata Walikota Saat menerima Kedua Atlit di Rumah Jabatan, Senin (15/08/2022) malam.

" Kembangkan terus prestasi yang ada dan terus tingkatkan ke ajang yang lebih tinggi. Kami Pemerintah kota Bitung akan terus mendukung serta memberikan apresiasi buat seluruh atlit yang telah mengharumkan dan membanggakan masyarakat kota Bitung." sambungnya

(AH)